

**ABRASSART** (*Théophile-H.-M.*), Géomètre (Renaix, 9.10.1876-Dour, 8.8.1911). Fils de Joseph et de Valckeneere, Mathilde.

Après ses études moyennes, Abrassart suivit des cours professionnels et obtint le diplôme de géomètre-arpenteur. Il s'occupa pendant quelque temps de commerce de charbon et, en mai 1897, offrit ses services à l'Etat Indépendant du Congo, qui l'engagea en qualité de géomètre du cadastre.

Il s'embarqua à Anvers le 6 juin et fut désigné pour Boma, où il résida pendant toute la durée de son terme. Rentré en congé régulier le 24 juin 1900, il souscrivit un nouvel engagement et regagna l'Afrique dès le 16 décembre. Le Gouvernement lui confia, en mai 1901, une mission de mesurage et de délimitation de terres au Kasai. Il dirigea cette mission avec une grande compétence, mais, au début de 1903, fortement anémisé, il dut rentrer à Boma. Assez rapidement rétabli, il avait repris la direction de la mission qui lui avait été confiée, quand il fut atteint de dysenterie et obligé de regagner l'Europe. Il rentra définitivement en Belgique le 2 août 1903 et se fixa à Dour, où il mourut le 8 août 1911.

8 janvier 1948.  
A. Lacroix.